



Communiqué des salariés de France 3 Poitou-Charentes, en grève pour demander le report de l'édition grande région du 18h30

Dix jours sans édition régionale. Dix jours sans information, sans interview, sans image récoltée au cœur des quatre départements du Poitou-Charentes, auprès de celles et ceux qui font vivre ces territoires.

Dix jours sans journal, sans reportage, sans archive laissée aux générations futures.

Dix jours qui nous pèsent, à nous, salarié·e·s de régie, monteur·euse·s, ingénieur.es du son, présentateur·trice·s, journalistes, reporter d'images, qui participons à la fabrication de vos rendez-vous quotidiens d'information.

Dix jours qui ne semblent pas ébranler le moins du monde la présidence du groupe France Télévisions. Une présidence qui refuse toujours d'entendre le ras-le-bol de notre collectif de travail : ras-le-bol du sous-effectif, ras-le-bol des postes non-remplacés, ras-le-bol des émissions imposées à marche forcée.

A travers cette grève, nous voulons défendre une information de proximité de qualité, au service d'un territoire et de ses habitant.es depuis plus de 55 ans.

Nous demandons le report de cette édition de 18h30 et des négociations pour évaluer enfin les moyens humains et matériels nécessaires à sa fabrication.

Les syndicats CGT, CFDT et SNJ de France Télévisions apportent leur soutien aux salarié·e·s de F3 Poitou-Charentes.

Poitiers, le 29 janvier 2021